
Herr Liene hält fest, dass er das für eine sehr gute Idee halte. Er bittet ergänzend die Straßenzüge, an 
denen Bäume in sehr schlechtem Zustand stehen, mitzubetrachten. Erster Beigeordneter Sterzenbach 
merkt an, dass man in der kompletten noch folgenden Ausarbeitung auch den Aufwand und die Kosten 
berücksichtigen müsse. Man nehme die Botschaft aber mit.  
 
Herr F. Jüdes regt vor dem Hintergrund, dass die Bäume in den im Antrag dargestellten Alleen in Lascheid 
und Mierscheid auf Privatgrund stehen, an, dass man den Privatleuten Vorschläge machen sollte, damit 
dort in neue Bäume investiert werde.  
 
Der Ausschuss nimmt die Mitteilungsvorlage zur Kenntnis. 
 
        


